
 

                                                                                                                                                       

 

 

 

BANCAREGIONALE EUROPEA SPA 

 

 

Si è svolto in BRE in data 29 luglio 2015 un incontro tra OO.SS ed Azienda sugli argomenti 

seguenti: 

 

Mutuo prima casa 
 

Il tasso verrà ridotto all’1,75% (dall’attuale 2,20%) per i mutui prima casa con durata fino a 20 

anni e all’1,95% per le durate superiori. A settembre verrà pubblicata la circolare con la 

decorrenza delle variazioni. 

Restano invariate tutte le altre condizioni. 

 

Condizioni per i dipendenti 
 

Abbiamo contestato all’Azienda la variazione unilaterale e peggiorativa delle commissioni 

sull’acquisto di Sicav case terze e di Ubi Sicav effettuate da dipendenti e ex dipendenti, oltre a 

problemi emersi sulla concessione di nuove linee di credito o rinnovo delle linee già in essere a 

favore dei dipendenti. Il tema verrà affrontato più approfonditamente nei prossimi incontri che 

calendarizzeremo a settembre. 

 

Assunzioni e aspetti organizzativi 
 

Le assunzioni effettuate dall’Azienda al 30 giugno 2015 sono 8 (a fronte delle 15 dovute)  a cui si 

aggiungeranno 5 nuovi inserimenti a partire da settembre. Nel confermare le critiche già 

espresse in passato per il mancato rispetto degli impegni presi nel novembre 2014, abbiamo 

ancora una volta sottolineato come l’obbiettivo del 30 giugno fosse quello di implementare 

l’organico per sopperire parzialmente alle difficoltà dovute al periodo estivo. 

Abbiamo altresì evidenziato che l’eccessiva burocrazia oltre che un’organizzazione, a nostro 

avviso, non ottimale di alcune attività oggi svolte in filiale (ad esempio la gestione decentrata 

delle “successioni” – in altre banche sono trattate in DG)  comportano una oggettiva difficoltà a 

svolgere il proprio lavoro in modo efficace.  

Riteniamo, infatti, che sia indispensabile che l’Azienda riveda l’organizzazione del lavoro per  

renderlo  più snello ed efficiente: le pressioni commerciali esasperate, il lavoro extra orario non 

riconosciuto e i colleghi sommersi da “multiple urgenze” non sono certo la soluzione per rendere 

più redditizia la nostra azienda. 

 

 

 

A settembre approfondiremo il confronto su questi ed altri temi, come ad esempio la polizza 

sanitaria, e, come sempre, vi terremo aggiornati. 

  

   

 

Torino, 30 luglio 2015  
                                                                                                 

 

 

                                                                         Le Segreterie 

                                                                        FABI   FIRST-CISL  UILCA  UNISIN 

 


